

VERLAGSANSTALT F. BRUCKMANN A.-G.

Ⓜ[35744]

MÜNCHEN, den 10. August 1899.

Wir versanden heute nachstehendes Rundschreiben:

Sehr geehrter Herr Kollege!

Am 21. September erscheint

das erste Heft von

„DIE KUNST“

Monatsschrift für freie und angewandte Kunst

Preis des Jahrgangs 24 Mark. — Einzelne Hefte 2 Mark 50 Pfennig.



In der obenstehend angezeigten neuen periodischen Veröffentlichung unseres Verlages bieten wir Ihnen keine neue Zeitschrift ihrem Inhalte, wohl aber ihrer Form nach.

Es handelt sich bei der vom Oktober 1899 an erscheinenden

DIE KUNST

um eine monatliche Gesamtausgabe der Zeitschriften

„Kunst für Alle“ und „Dekorative Kunst“

wobei von ersterer je zwei, von letzterer ein Heft zusammengefasst und so dem Publikum die beiden Zeitschriften zum billigeren Abonnementspreise von 24 M. jährlich dargeboten werden, während der Preis derselben sich bei Einzelbezug auf zusammen 29 M. 40 Pf. stellt.

Die „Kunst für Alle“ und „Dekorative Kunst“ werden daneben in der früheren Weise einzeln weiter zu beziehen sein, es wird Ihnen in Kürze besondere Mitteilung über die neu beginnenden Jahrgänge derselben zugehen.

Die Entwicklung des modernen Kunstgewerbes steht in so engem Zusammenhange zu der bildenden Kunst, dass es wünschenswert erschien, in einer einzigen Ausgabe einen Gesamtüberblick des modernen Kunstschaffens in seiner vielfältigen Bethätigung zu geben, wie er so umfangreich und vollständig sonst nirgends zu finden ist.

Jede Nummer wird einen Umfang von ca. 100 Seiten mit etwa 150 Illustrationen, darunter viele Vollbilder und farbige Beilagen erhalten und unter besonderer Betonung deutscher Kunst auch die hervorragenden Leistungen des Auslandes möglichst vollzählig wiedergeben.